



CONTENIDO

Segundo ciclo de primaria	1
Tercer ciclo de primaria	2
Educación Infantil	3
Primer ciclo de primaria	4



Boletín Nº 8 –Junio 2009
 Edita: CEIP “Eduardo Palomo”
 Santa Cruz de la Zarza (Toledo)
<http://edu.jccm.es/cp/eduardopalomo/>
 Colabora: Excmo. Ayuntamiento (Programa ALCAZUL)

II recital de poesía

Durante la segunda semana de junio se ha realizado en la biblioteca del colegio el II recital de poesía, cuyo tema ha sido “La Astronomía” para celebrar su año internacional. Los alumnos de los distintos cursos de primaria han recitado poesías a sus compañeros, maestros y familiares. Esta actividad es el colofón del trabajo realizado durante el tercer trimestre en relación al plan lector y ha tenido una gran aceptación por todos los miembros de la Comunidad Educativa.

Sol de esfera
 eres como la primavera
 verte cada día
 es una alegría
 te veo, te siento...
 y no eres tan feo.
 y con esta poesía,
 hasta mañana, buenos días.
Judith.



En Marte
 fui a rescatarte
 Plutón mola
 un montón.
 en Saturno
 yo me aburro.
 en Urano
 hablamos sevillano.
David H.



La excursión del Borril fue muy bonita y sobre todo divertida. El Borril es un aula de la Naturaleza situada cerca de Polán. Por la mañana vimos animales (anfibios y réptiles) y nos dejaron tocarlos. Diego y Patricia nos enseñaron zorros, conejos, abejas, muflones, gamos, ciervos, jabalíes...; todos en su hábitat natural. Luego también vimos las plantas, es un sitio muy natural, hicimos una actividad “teníamos que sentarnos y estar en silencio para escuchar la naturaleza”. Nos mostraron plantas que nos ayudan, como una que nos dijeron que con ella se hacía la aspirina. El rey del bosque era el enebro y la reina de los bosques la encina. Por la tarde cada 3º hizo actividades: 3ºA papel reciclado, 3ºB jabón y 3ºC colonia. Las hacíamos de manera artesanal y con ayuda de los monitores; para despedirnos nos dieron unos regalos.



¿Qué hacer este verano?

Ya llegó el verano, y los niños disponemos de mucho tiempo, los chicos y chicas de 4ºB sugerimos actividades para no aburrirnos.

Practica en la piscina natación
 y podrás ser un campeón.

Este verano haciendo lectura
 te encontrarás más de mil aventuras.

Haz amigos en un campamento
 para estar contento.

Apaga la televisión,
 juega con amigos y tendrás mayor diversión

Comparte el tiempo con tus familiares
 en la montaña, en la playa y en los viajes.

El Hosquillo-Despedida 6º (3º ciclo)

El tercer trimestre en nuestro ciclo ha sido pródigo en actividades y acontecimientos que han contribuido a crear en nosotros una sensación de celeridad que nos ha acercado al final de curso casi sin sentir.

Hemos disfrutado de todo: salidas naturales como la de El Hosquillo y la de La Fuente de Las Tablas; salidas culturales como la que hicimos todo el ciclo al Museo de El Prado y San Antonio de la Florida; salidas deportivas como la olimpiada y la excursión al Monte de Los Palacios. Los de sexto añaden a estas una salida pedagógica pues han pasado a conocer ambiente que se respira en nuestro vecino IES Velsinia.

En este rincón del Noticole los de quinto nos evocan su viaje a El Hosquillo el pasado mes de mayo. Los de sexto, siendo como es su último año entre nosotros, se despiden con una carta que firman Lucía Garrido, M^a Jesús Raboso, M^a Jesús Sánchez y María Navarro en representación de todos los que nos dicen adiós.

El Hosquillo. Por Patricia Pop. 5ºB

El Hosquillo es un parque cinegético en el que hay animales protegidos por la gente que trabaja allí. Es enorme y tiene un precioso museo con animales disecados. El monitor que nos tocó a la clase de 5ºB se llamaba Fernando y era super simpático. Fernando nos habló sobre una osa llamada Silvia que había tenido tres oseznos. Cuando fuimos a ver a Silvia y a los demás nos recibió muy bien. También vimos una preciosa gineta que se asomó a saludarnos, a nuestro monitor le pareció extraño porque esta era la primera vez en dos años que se asomaba. También vimos un hurón albino, un muflón, dos jabalíes bien grandotes, lobos y, al final comimos hojas con sabor a limón. Cuando terminamos la visita, fuimos a comer al Nacimiento del Río Cuervo, tras un rato de descanso nos llevaron a Cuenca y cruzamos el puente de San Pablo. ¡Me lo pasé genial!



Excursión a El Hosquillo. Sofía Padorno 5ºA

El día 19 de mayo fuimos a El Hosquillo, salimos sobre las ocho y media de Santa Cruz y llegamos a la puerta del parque sobre las once. Al comenzar la visita, nos tuvimos que separar en dos grupos: 5ºA, por un lado y 5ºB por otro. A nosotros nos tocó un monitor que se llamaba Raúl que nos fue explicando todo lo que íbamos viendo. Primero fuimos al museo y allí había un montón de animales disecados: osos, lince, muflones, lobos, jabalíes, cabras montés...

Cuando salimos del museo fue cuando empezamos a ver animales sueltos. Vimos lobos, hurones, una gineta, dos pequeñas crías de muflón, osos y oseznos. Comimos unas hojas con sabor a limón que estaban un poco agrias pero nos gustaron.

Después de visitar todo el parque fuimos a comer al nacimiento del Río Cuervo que estaba precioso, aunque el agua estaba muy fría. Luego, después de descansar fuimos a Cuenca y cruzamos un puente muy largo que, algunos, no cruzaron porque tenían vértigo cuando lo atravesábamos. También pudimos comprar chuches y regalos en alguna tienda junto a la catedral. Después de todo esto nos vinimos al pueblo y llegamos sobre las ocho y media de la tarde. ¡Fue muy divertido!



Estimados profesores:

Nuestro paso por primaria ha sido increíble. Las aulas han sido acogedoras, con muchos medios, unos para el estudio y otros para la diversión. Hemos tenido muchas excursiones y actividades divertidas.

Cada curso que hemos pasado ha sido más difícil; pero todo se consigue con esfuerzo.

Este curso se ha pasado muy rápido. Podríamos contar muchas cosas, por ejemplo los juegos tan divertidos que hemos hecho con nuestro tutor Juampe, el Proyecto Leyendas, las excursiones....

Os agradecemos todo lo que hemos aprendido durante estos seis años de primaria. Ha sido una gran experiencia estar con vosotros, haber conocido compañeros, tutores, maestros.... Nos llevamos un buen recuerdo de vosotros. ¡Hasta siempre!

Lucía G, M^a Jesús R.,
M^a Jesús S. y María N.



Recital de poesía-(Infantil)

Este trimestre el tema del plan lector ha sido la astronomía. Como última actividad hemos realizado un recital dedicado al sol y la luna.



Los niños y niñas de 3A hemos recitado "Sol, Solecito" y 3B "Canción de cuna de los elefantes"



LA ALA LUNA

La clase 4B hemos recitado "La luna está dormida"

La clase 5A Hemos recitado "Está bonita la noche"



La clase 5A Hemos recitado "Está bonita la noche"



La clase de 5 años B Hemos recitado "Versos a la madre", de Gloria F.

¡MUCHAS FELICIDADES A LOS NIÑOS DE 3 AÑOS POR SU BUENA PARTICIPACIÓN EN EL RECITAL DE POESÍA. ¡SUERTE!

Los mayos (1º Ciclo)

El pasado 30 de abril, como ya viene siendo costumbre, diferentes miembros de las rondallas del pueblo se acercaron a nuestros colegios (Infantil y Primaria) y nos regalaron el Mayo y alguna que otra canción.

Como también viene siendo costumbre, nosotros, los niños y niñas, los recibimos con alegría y ganas, acompañándolos en las canciones que interpretaron.

¡MUCHAS GRACIAS Y HASTA EL PRÓXIMO AÑO!



RECOMENDACIONES DE LECTURA PARA

INFANTIL:

“10 Cosas que puedo hacer para ayudar a mi mundo”. Melanie Walsh. Editorial Molino.

PRIMER CICLO:

“Kika Superbruja y el libro de los hechizos” Knister. Editorial Bruño.

SEGUNDO CICLO:

“Diario de Greg”. Jeff Kinney. Editorial Molino.

TERCER CICLO:

“Gerónimo Stilton. Tercer Viaje al reino de la fantasía”. G. Stilton. Editorial Destino.

PARA LOS MAYORES:

“El sanador de caballos”. Gonzalo Giner. Editorial Temas de Hoy.